

Reinigungs-Aufbereitung Cleansing Detail

2-4 Tage.
2-4 days.

Die Reinigungs-Aufbereitung wurde entwickelt, um leichte Lackierungsdefekte zu korrigieren und um die visuelle Wirkung der Karosserie zu optimieren. Dieser Service eignet sich für gut instandgehaltene Fahrzeuge jeden Alters, die Trübungen vom Waschen und ausgeblichene Streifen haben. Empfohlen wird eine jährliche oder einmalige Behandlung für ihr Fahrzeug.

Die Reinigungs-Aufbereitung besteht aus 52 getrennten Stufen - einschließlich einer Lackkorrektur, die alle unansehnlichen Schleifspuren, kleinen Schädigungen, Hologramme, leichten Kratzer, Vogelkot und Wasserflecken entfernt, bevor das Wachs auf den Lack aufgetragen wird.

Designed to correct minor paint defects and enhance the visual appeal of bodywork, this service is recommended for well maintained vehicles of all ages that have acquired light wash marring and faint swirl marks.

Recommended annually, or one-off treatment for your car, the Cleansing Detail is made up of 52 separate stages, including the paint correction process which totally removes all unsightly swirl marks, micro-marring, holograms, light scratches, bird stains and water marks before the wax is applied to the paintwork.



- Kratzerlose Luxus-Dampfreinigung
- Felgen-, Radkasten- und Türpfosten- Reinigung mit pH-neutralem Zymöl Wheel Cleaner™ und einem Zitrus-Fettlösemittel
- Lacksanierung mit Reinigungsknete entfernt verbundene Schadstoffe wie beispielsweise Baumharz oder Eisenspäne, und hinterlässt eine perfekt geglättete Oberfläche
- Zweistufige Lackkorrektur - der Lack wird um maximal 1 oder 2 Mikrometer ausgeglichen, damit die Oberfläche das Licht perfekt reflektieren kann
- Nachbehandlung mit Isopropylalkohol, um überschüssige Öle des Polierprozesses zu entfernen
- Vor-Wachs-Behandlung mit Zymöl HD-Cleanse™
- Handauftrag eines schützenden Zymöl Wachses Ihrer Wahl auf die gesamte Verkleidung
- Reinigung und Konditionierung von Reifen und Außenplastikteilen
- Maschinelle Reinigung mit Alkohol und wasserabweisende Politur der Außenscheiben und Spiegel
- Reinigung und Versiegelung aller Chrom- und Edelstahloberflächen
- Dampfreinigung der Innenraum-Oberflächen, Entfernung von Bakterien und Keimen

- *Non-scratch luxury steam cleaning wash*
- *Wheels, arches and door jambs cleaned with pH-neutral Zymöl Wheel Cleaner™ and a citrus degreaser*
- *Paint decontamination with Clay-Bar, removes bonded contaminants (e.g. tree sap, iron filing) leaving the surface perfectly smooth*
- *Two stage paint correction, paintwork is re-levelled by a maximum of 1 or 2 microns to ensure that all surfaces reflect light perfectly. Isopropylalkohol wipe down to ensure all oils are removed from the polishing process*
- *Zymöl HD-Cleanse™ pre-wax preparation is applied to the paintwork followed by a Zymöl Estate Glaze (wax) of your choice to be hand massaged into each panel*
- *Tyres and exterior plastics cleaned and conditioned.*
- *Exterior glass, machine polished and cleaned with alcohol and a water repellent treatment*
- *All chrome and stainless steel surfaces cleaned and polished*
- *Interior surfaces steam cleaned and sanitised killing all bacteria and germs*